

Vom Wandertag zur Meisterschaft

Die SV-Ortsgruppe in Nützen feiert in diesem Jahr ihr 40-jähriges Bestehen. Aus diesem Grunde hatte der Vorsitzende Werner Biselli zum traditionellen Wandertag am 1. Mai öffentlich eingeladen. 25 Hundefreunde und Interessierte folgten der Einladung, stand die Tour doch unter dem Motto „Fangt den Räuber!“.

Nach dem die Kassenwartin von einem Bösewicht „überfallen“ worden war und dieser flüchtete, wurde die gesamte Gesellschaft von der eilig herbeigerufenen Polizei zu Hilfspolizisten ernannt und nahm die Verfolgung auf.

Bei bestem Wanderwetter marschierte die Gruppe auf Wegen durch die schöne Nützener Natur. Viele nette Gespräche wurden geführt und alle Zwei- und Vierbeiner genossen schöne Stunden. Einige Kinder lernten, wie sie einem Hund beibringen können, nicht an der Leine zu zerren, mancher Familienvater durfte auch mal einen Hund an der Leine führen und eine Dame, die eigentlich Angst vor Hunden hat, hätte den ihr anvertrauten Vierbeiner am liebsten nicht wieder hergegeben.

Unterwegs berichteten andere Spaziergänger über ihre Beobachtungen. Aufgrund dieser Erkenntnisse konnte der 7-jährige Fährtenhund Inouk die Fährte des Räubers aufnehmen und die eilig vergrabene Vereinskasse auf einem Acker finden. Unterwegs traf die Gesellschaft auf Spaziergänger, die jemanden im Wald vermissten. Rettungshündin Bobo stöberte die Vermisste in kurzer Zeit auf und alles war wieder gut. Aus einem privaten Gewässer galt es dann Hinweise auf den weiteren Verfolgungsweg herauszufischen. Nach ca. 10 km traf die Gesellschaft wieder am Vereinsheim in Nützen ein, wo sich zur Überraschung der Bösewicht auf dem Übungsplatz herumtrieb. Die Gesellschaft versammelte sich am Vereinsheim, um ihm



den Fluchtweg zu versperren und Schutzhund Grace stellte den Täter in seinem Versteck. seine Flucht und sie verhinderte auch einen Stockangriff auf ihren Hundeführer, so dass zum Schluss unter großem Beifall an die Polizei übergeben werden konnte.

Nach diesem Erfolg durfte sich die Gesellschaft ordentlich bei Grillfleisch und Salaten stärken. Ein toller Tag, der noch nicht zu Ende war, denn eine 4-köpfige Mannschaft der Ortsgruppe begab sich anschließend zu Deutschen Meisterschaft für Sport-Rettungshunde nach Bargfeld-Stegen. Der Mix-Rüde Gabba belegte dort den 5. Platz v. 14 in der Klasse Fläche A und die Schäferhündin Delta den 12. Platz in der höchsten Klasse Fläche B v. 33. Mehr dazu auf www.rhdm2014.de.



Sie vereitelte auch der „Bösewicht“

Um interessierten Hundefreunde den Rettungshunde-Sport nahe zu bringen, bietet die Ortsgruppe Ende Mai einen Schnupperkurs an. Mehr unter www.sv-og-nuetzen.de. Nützen ist eine Top-Adresse im Hundesport.

